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小樽ライオンズクラブ会報 
Lions Clubs International, Dist,331-C 

次世代につなぐ。笑顔で奉仕活動（継続） 

2024年7月 №1 2024.7～2025.6 

 1 ６ ０ ０ 回  例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ６ 月 ５ 日  （ 水 ）  於 ： ニ ュ ー 三 幸  

バナー交換 

司会は副幹事のL大倉です 

【会長挨拶】 
残すところあと2回、そして今日は1600回というキリのいい例会なのですが出席者の少ない

さみしい例会となってしまいましたが本日もよろしくお願いいたします。5月30日熊澤Lのお

父様が突然のご逝去になりご家族のお気持ちを考えるとなんていっていいかわからない気

持ちになります。謹んでお悔やみ申し上げます。本日はみなさんひとりひとりの想いを聞け

たらいいなということで企画をい

たしました。よろしくお願いいたし

ます。 

 

【結婚・誕生記念月】 

 

【ツイスタータイム】   熊澤L欠席のため副テールツイスター関口L 

テールツイスターは例会を楽しくする話が前提なんですけど、小樽LCにきたら真面

目な話をしているので戸惑っているのですが、新しい民法についてなどみなさんに

ちょっと知っておいていただいた方がいいかなと言う内容を時事問題を絡めて話し

ていこうと思います。 

日本に入ってきた人種は3種類の系統があると言われていて、南方から入ってきた

人、北方の方から入ってきた人、大陸の方から入ってきた人という人たちが日本に

居着いて縄文時代や弥生時代を作ってきた。日本に住んでいる人が日本人と呼ん

でいるが、アメリカに行くと日系人と呼ばれて日本人とは呼ばれない。一方で日本に

いる韓国人は韓国系、中国人は中国系とは呼ばないけれども、実際には日本に住んでいる人は多種多様になっ

てきていて、そういう点では誰もが人として平等に尊重される社会を作るには日本時とか〇〇人という話をしない

方がいいのかなと個人的には思います。 

そのような前提で話をしますが、５代目までは天皇制が存在していなかったという説がありますが、そういう人がい

たという前提で歴史が作られている。キリストの子孫がスコットランドでいきているという映画がありましたがそんな

例を考えていますと、今回国会で子どもの真剣を共同親権にしようと決まったことについて詳細はこれからです

が。親権というのはなんなんだと言う話です。お父さんが戸籍上名前が書いているとか書いていないとか、そのよ

うな場合は基本的には母が親権者になる。離婚した場合、親権者になった親が亡くなった場合、誰が親権者にな

ると思いますか？法律上は裁判所で未成年後見で後見人を設定しなければならない、自動的にお父さんが親

権者になるわけではない。 

親権者については８２１条の法律で決められているが、体罰など有害な処罰をあたえてはならないと明記もされる

ようになった。子どもが警察に通報してお父さんやお母さんが逮捕されるケースが増えてきて時代が変わったなと

感じている。子どもを自分の元に置きたいと言う気持ちだけで親権者は決めらない、あくまでも子どもが有益に暮

らす環境を考慮して親権者はきめられるということを知っておかなければいけないと思います。 

最近は精子、卵子の凍結保存が可能になり、亡くなったあとに受精して場合親は誰になるのか？凍結卵子と第

三者の精子で受精した場合は誰が親になるのか？性転換前に精子凍結保存をしておいて戸籍上女性になった

場合はどうなるのか？多様なケースが増えて親子関係が難しくなってきていて制度が後追いになっている現状で

す。 
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小 樽 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報  

新入会員へ記念品 

 【幹事報告】 

５月２５日 複合地区年次大会 

６月９日 街頭献血参加お願いします 

７月１２日 夏の交通安全運動 

 1 ６ ０ ０ 回  例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ６ 月 ５ 日  （ 水 ）  於 ： ニ ュ ー 三 幸  

【会員一言スピーチ】 
櫛田Ｌ：今月でお店を閉めることに決めて準備をしています。今までは時間がなかったけれど今後は

パークなども参加していみたいと思います。５０年以上ライオンズにお世話になっています。 

 

長沢Ｌ：３月に会員スピーチで車の話をさせてもらいました。約１年半過ぎましたが私にできることを頑

張りたいと思います。 

 

佐々木（忠）Ｌ：今年８０になります。ライオンズに３８年います。これからは限られた人生になるかなと

考えていますが喜びながら生きていきたい。 

 

岸田Ｌ：未来の笑顔へウィサーブは素晴らしい言葉だなと思います。 

３０年以上ライオンズに在籍しておりますが私は歩ける限りライオンズでいたい。 

 

八田L：印象に残っているのは「ライオンズクラブは仲良し倶楽部でいいんだよ」という言葉です。楽し

みながら初回奉仕をするのというのがモットーだと思っています。 

 

前田L：小樽に移籍して４年経ちました。グリーンLCの会員が減って解散してしまった経過を見てきた

私が、小樽LCは今若い人に中心に頑張ってもらわないとと期待しています。 

 

赤坂L：仕事以外で中心になるのは苦手なのですが、皆さんの力を借りながら市民レク委員長をうまく

納められて良かったなと思ってます。 

 

嶋田L：在籍１５年くらい経ちました。まだまだ若い方だと思いますが若い世代を引っ張っていかないと

いけない世代だと思います。私事ですが、６月１日から会社が一つ増えました。 

 

高橋L：入って３年目になりました。仲良し倶楽部でいいんだよと言う言葉どおりみんなで楽しく飲んで

せ協力して活動していけたら良いと思ってます。 

 

関口L：グリーンLCで行っていたアクティビティと一緒に小樽LCに移籍しました。 

自分が上に立って人を動かす事はできないのですが、みなさんと一緒に何かを動かすというのがライ

オンズクラブのいいところだと思います。 

 

大倉L：パークゴルフを一生懸命やりながらライオンズクラブやってます。来期幹事の時には例会にた

くさん来てくれるのを期待しています。 

 

本間L：会計になり前の方に座ることで若干責任感がわいてきました。来期以降も頑張っていきます。 

 

會田L：辞めたい辞めたいと思いながら大好きなクラブになりました。みなさんに支えられながら、なん

とかここまで来ることができました。  

１６００回例会のローアを赤坂副テーマが締めくくりました 
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小 樽 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報  

 1 6 0 1 回  年 次 例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ６ 月 ２ ０ 日  ( 木 )  於 ： 政 寿 司  

【会長挨拶】 

みなさんこんばんは 

皆さんおかげで迷惑をおかけしながらもこの日を迎えることができます。本日はお

忙しい中お集まりいただきありがとうございます。のちほど退任挨拶もございますの

【審議事項】 

能登半島地震復興支援金の件 

＊100万円を市に相談したところ小樽地区の日本赤十字社を通して現地に寄付を行うことになった→承認 

  (7月2日北海道新聞に7月2日に記事が市長へ支援金を寄付した内容が掲載されました。) 

＊旭展望台給水ポンプ室修理の件 

 ポンプ室から水を出す作業の際、部品交換が必要になったため27,500円かかることになった→承認 

＊観桜例会決算報告→承認 

＊退会者の件 

八田会員委員長 

細物Lより健康が思わしくなく事業も他者に譲るため、退会希望。 

諏訪Lより入院加療中だが回復に時間がかかる見通しのため退会希望。退会にあたりドネーションいただきまし

た。 

幹事より諏訪L 10年以上、細物L7年以上在籍だったため記念品贈呈します。合計30,000円程度の予定 

会長より諏訪Lにはメッセージ入りクリスタルの盾、細物Lにはクリスタルの時計→承認 

LCIF拠出の件 

クラブシェア積立金を継続したく5,000ドル献金を目標としている。 

今期50ドル×36名で1800ドルと事業費余剰金を合わせて5,000ドルを目指したいたが、日本円で38,871円が

不足する見込み。この不足分を基金積立金から補填したい。 →承認 

ザ･ライオン表彰 

   加藤葉月L 
誕生記念月 

   阿部L 

委員会報告 

保健委員長櫛田Ｌ 

6月9日イオン前 

午前 前田Ｌ，本間Ｌ，櫛田Ｌ 

午後 會田Ｌ、赤坂Ｌ、長沢Ｌ、櫛田Ｌ 

TOYOTAさん2名、立花さんから栄養ドリンクいただきました。ありがと うご

ざいます。 

68名受付し57名が献血実施、総量22,600mlになり、日赤が予定して い

た50名の予定を上回る献血協力者にきていただきました。 

【ツイスタータイム】  テールツイスター熊澤L 

まずはじめに 

先だっての父の葬儀にご供花ご供物ありがとうございました。父はロータリークラブで

頑張っておりましたが、私は縁あってライオンズクラブに所属しておりこちらで今後も

頑張ってまいりたいと思いますので、みなさんのご指導ご鞭撻を今後もよろしくお願い

いたします。 

心の健康をテーマに1年間お話をしてきましたが、最後は地球の健康ということで千

年の森プロジェクトについての動画を見ます。 

自然の森をなるべく早く作る方法で小樽市で植樹をしています。今年10月国際

フォーラムが開かれ、小樽からも中村L熊澤Lが参加する予定でいます。町に森を作って災害から身を守るまちづ

くりをしようというコンセプトで行っています。今年度も9月29日に植樹を予定しているのでご参加下さい。 
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小 樽 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報  

 1 6 0 1 回  年 次 例 会  ２ ０ ２ ４ 年 ６ 月 ２ ０ 日  ( 木 )  於 ： 政 寿 司  

幹事報告 

6月15日 次期三役研修会 函館 

6月25日 黒松内LC 30周年記念式典 中村全L 會田L 中村𠮷L 本間L 山田L 大倉L 阿部Ｌ 前田Ｌ 

6月29日 札樽ゴルフ倶楽部にて小樽4LC余市LC親善ゴルフ大会実施予定 

7月12日 交通安全運動JR小樽駅前交番前集合 

ペットボトルキャップは回収について6月30日までに事務局へ 

ここから副幹事大倉Lが司会 
第一副会長山田清美Lの贈る言葉 

みなさんこんばんは。会長、幹事、会計、一年間お疲れ様でした。去年の7月1日

からはじまり今日6月の末まで、1年間ライオンズ精神に則った活動にご尽力いた

だいたと思います。能登半島地震におきましては復興支援金などいろいろと奔走

されたと思います。ほんとうにご苦労さまでした。 

ここで最後になりますが、一年のご苦労をみなさまの拍手を持ってねぎらいたいと

思います。 

【退任挨拶】 

會田会長  

おかげさまをもちまして、今年度会長を終わることができましたことを厚く御礼申し

上げます。今期のアクティビティでは継続アクトの他に皆様方のご協力の元被災地

支援など、多くの中身の濃いアクトが行えたかと思います。しかし会員増強にはい

たらず、会員減という結果になってしまったことをお詫び申し上げます。会報では退

会されました山塙さんが大倉Lと共に、最後まですばらしい会報を作って下さり感謝

の思いで一杯です。そして1年間ご苦労をおかけした中村幹事、本間会計、執行

部の皆さま、事務局に厚く感謝を申し上げますと共にご指導ご鞭撻いただきましたみなさまにも御礼申し上げ、

退任の挨拶とさせていただきます。一年間ほんとうにありがとうございます。  

中村幹事 

1年間お世話になりました。至らぬ幹事で例会も理事会もスムーズに進められなかっ

たなと反省しているのですが、未熟さゆえといいますか在籍4年という短さで幹事と

いう難しさでわからないことだらけで終わった1年だったと感じています。会長とも喧

嘩をしながらいろいろと進めてまいりましてなんとか1年終わることができて、次の大

倉幹事にバッジをお渡しできてほっとしているというのが正気な感想です。いろいろ

とお世話になりまてありがとうございます。 

本間会計 

会長幹事のようにうまく話せないので手短に挨拶をしたいと思いますが、まず1年間

会長幹事のもとで会計をやっておりまして、2人の仕事の量がすごいな、いい経験を

させてもらったなと感じています。会計の仕事はそんなになかったのではないかなと

自分の中では思っておりますが、会長幹事のもとで1年間いい勉強をさせてもらった

ことを今後の糧にしていきたいと思っています。1年間ありがとうございました。  
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小 樽 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報  

小樽ＬＣ第６７代三役１年間ご苦労様でした。 

【ファイン＆ドネーション】 

第1600回例会 2024．6．5（水） 

L関口5,000円テールツイスターの練習をさせてもらいました。ありがとうございます。L赤坂2,500円会員誕生

月。今月44才になります。L長沢3,000円会員結婚記念月。きれいなお花を頂きありがとうございました。Ｌ八田

3,000円会員結婚記念月。Ｌ會田3,000円会員誕生月。Ｌ佐々木(忠)3,000円第1回小樽ＬＣゴルフで優勝しまし

た。L櫛田1,000円新聞掲載。 

その他   6,500円 《合計 27,000円》 

第1601回例会 2024．6．20（木） 

L會田10,000円頼りない会長ではありましたが皆様のお陰で今日まで来られました。ありがとうございました。L

熊澤5,000円テールツイスター一年間ありがとうございました。皆様健康で元気にがんばりましょう。L諏訪3,000

円会員結婚記念月。結婚記念品を頂き大変有難うございました。感謝です。L加藤(葉)3,000円委員長無事退任・

クラブ内・外の受賞。ザ・ライオンありがとうございます。計画委員の楽しい方たちと企画ができたことに感謝

しています。L中村(吉)5,000円幹事退任。お世話になりました。有難うございます。L本間3,000円会計退任。み

なさん１年間ありがとうございました。会計退任します。L熊澤100,000円。父の葬儀にあたりまして大変お世話

になりました。 

その他  22,890円 《合計 152,890円》 
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＊＊＊小樽ライオンズクラブ準備理事会・議事録＊＊＊ 
2024.6.26（水）18：30 おたる村  

小 樽 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報  

［ 議 題 ］  

年次例会決算報告～Ｌ前田 計画副委員長より 

Ｌ前田副計画委員長より報告・・・・・・承認 

2024年度補正予算の件～Ｌ加藤(朋) 財務委員長より 

Ｌ加藤（朋）財務委員長より退会者２名と国際会費、複合地区会費、地区会費改定に伴い補正予算の報告がありまし

た・・・・・・・・承認 

［準備理事会］ 

①準備報告事項 

・スローガン：次世代に繋ぐ。笑顔で奉仕活動（継続） 

・予定・組織について（別紙） 

・結婚月…お花（2,500円）  ・誕生月…オーバルデスクスタンド（＠1,760円） 

・５ＬＣ（小樽４LC・余市LC）当番の件 

部活活動 三役会当番 

パークゴルフ➡うしおＬＣ  7. 8月➡余市ＬＣ 会員手帳➡うしおＬＣ 

麻雀➡余市ＬＣ  9.10月➡中央ＬＣ ガバナー公式訪問➡みなとＬＣ 

ボウリング➡小樽ＬＣ 11.12月➡みなとＬＣ ライオンズ奉仕デー➡余市ＬＣ 

ゴルフ➡中央ＬＣ  1. 2月➡うしおＬＣ 

  3. 4月➡小樽ＬＣ 

  5. 6月➡余市ＬＣ 

○特別基金積立金について 

Ｌ山田次期会長より特別基金積立金「1,000円」次年度も継続するとの提案・・・・・承認 

②おたる潮祭りねりこみパレード予算案の件 

・2024年7月27日(土) 集合、出発時間未定（7月3日の梯団会議で判明） 

・スタート：サンモール一番街 

高橋市民レク委員長より予算案の発表・・・・・・・・・・承認 

第58回おたる潮まつり協賛金について 

例年通り１万円の協賛・・・・・承認 

その他 

  會田会長より、元メンバーの山塙さんに退会後の会報編集作業に対してお礼を渡してきました。その時にド

ネーションをいただきました。との報告あり 

 

小樽ライオンズクラブ 
〒047-0031 

小樽市色内1-9-1 松田ビル 

 Tel  0134-22-0682 

 Fax  0134-22-0683 

 E-mail:olc43@trust.ocn.ne.jp 

  会長  L山田 清美 

  幹事 Ｌ大倉 栄治 

  会計 Ｌ平形 茂政 

  会報編集者  

         Ｌ加藤 葉月 

日時 行事 場所 

7月1日(月) 13:00 小樽４LC・余市LC現・次期三役 合同事務局 

7月3日(水) 18:30 第1602回例会  ニュー三幸  

7月10日(水) 18:30 理事会 おたる村 

7月12日(金) 9:30 夏の交通安全運動 JR小樽駅前交差点 

7月17日(水) 18:30 第1603回例会  ニュー三幸  

7月24日(水) 18:30 理事会 おたる村 

7月27日(土)  おたる潮まつりねりこみ サンモール一番街 

7月行事予定 


